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平成２７年度大学図書館近畿イニシアティブ運営委員会（第１回）議事概要

日時： 平成２７年７月１日（水）１５時～１７時

場所： 大阪府立大学学術情報センター（中百舌鳥キャンパス）２階 中会議室

出席： 中村、沼尻（佛教大学）、山内（大谷大学）、山崎、金（関西大学）、箱崎（大阪大谷大学）、

岩見（大阪キリスト教短期大学）、平方（大阪市立大学）、赤崎、大前（大阪府立大学）、

井上、家住（大阪大学）、内島、前川（神戸大学）、原（同志社大学）、甲斐、井上、

赤澤（京都大学）

Ⅰ．協議事項

１. 平成２７年度の運営体制

平成２７年度の運営体制について、資料３及び資料４により平成２７年５月の改選結果を

確認し、未決定の事項について協議した結果、以下のとおり決定した。

(1) 運営委員長

京都大学附属図書館（甲斐委員）

※事務局は運営委員長館が担当

(2) 能力開発専門委員会の運営委員会指名委員

大阪大学附属図書館（家住委員）、関西大学図書館（金委員）

(3) 広報・Web 専門委員会の運営委員会指名委員

大阪府立大学学術情報センター（赤崎委員）、大谷大学図書館（山内委員）

(4) 監事館

佛教大学、大阪大谷大学

(5) 外部資金担当

平方委員（大阪市立大学学術情報総合センター）、内島委員（神戸大学附属図書館） 

２. 平成２７年度事業計画

(1) 年間計画

甲斐委員長から、資料５に基づいて平成２７年度年間計画（案）が提案され、審議

の結果了承された。

(2) 能力開発専門委員会

原委員が平成２７年度の主査に再任されたことが報告され、了承された。

原主査から、資料６に基づいて５月２７日に実施した中級研修についての報告と今

年度事業計画の説明があった。来年度の研修実施案については、能力開発専門委員会

で検討の上、第２回運営委員会に提出することが確認された。

(3) 広報・Web 専門委員会

平方前主査から、資料７に基づいて今年度事業計画についての説明があった。今年

度中に近畿イニシアウェブサイト掲載情報の点検を行うことが確認された。

(4) 外部資金担当
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  平方外部資金担当委員から、資料８に基づいて今年度の賛助会員及び中級研修にお

ける有料広告の申込状況について報告された。 
また、統合が予定されている賛助会員の扱いについては、外部資金担当、運営委員

長、事務局で協議の上、対応することが了承された。 
(5) 予算 

  井上委員から、資料１０に基づいて平成２７年度予算案が提案され、審議の結果了

承された。 
(6) 年次報告の作成 

  井上委員から、昨年度と同様の様式で年次報告を作成することが提案され、審議の

結果了承された。 
   

３. その他 
(1) 近畿地区における NII 地域目録講習会の課題について 

  甲斐委員長より、前回運営委員会での協議を踏まえ京都大学での開催を検討したが、

今年度中の開催は見送ることになったことが報告された。 
(2) 近畿イニシア１０周年記念：賛助会員との交流企画（案）について 

事務局より、資料１１に基づいて平成１９年度以降の賛助会員の状況が報告された。 
続いて甲斐委員長より、標題の資料により、今秋１２月までを目途にシンポジウム

等のイベントを実施する案が提案された。企画内容等について協議の結果、実施する

ことが承認された。 
また、企画の検討は運営委員会の下に設置する WG に一任すること、会場は賛助会

員が参加しやすい大学とすること、予算は繰越金の２割程度を上限とすることが了承

された。なお、上記（１）の課題については、交流企画において賛助会員からの意見

を集約の上、検討を継続することとされた。 
 
Ⅱ．報告事項 
 
１. 各協議会・各大学の動向 

(1) 国立大学図書館協会近畿地区協会 
井上委員から、資料１２に基づき６月１８日に開催された国立大学図書館協会総会

等についての報告があった。 
(2) 公立大学協会図書館協議会近畿地区協議会 

赤崎委員から、６月４～５日に開催された公立大学図書館協議会総会等についての

報告があった。 
(3) 私立大学図書館協会西地区部会京都地区協議会 

山内委員から、学習支援をテーマに７月に開催される研究会についての情報提供が

あった。 
(4) 私立大学図書館協会西地区部会阪神地区協議会 

金委員から、役員改選の報告の他、学習支援をテーマに５月に開催された研究会及
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び今年度に開催予定の研究会についての情報提供があった。 
(5) 私立短期大学図書館協議会近畿地区協議会 

岩見委員から、４月に開催された研修会及び今後開催予定の研修会についての情報

提供があった。なお、近畿イニシアの研修は近畿地区協議会の研修を兼ねているが、

異動が多くなっているため、中級研修の参加資格を満たせない職員が増えていること

が報告された。 
 

２. その他 
(1) その他 

 外国雑誌への消費税課税対応、電子ジャーナルの契約状況、京都大学のオープンア

クセス方針等について、意見交換が行われた。 
(2) 次回開催予定 

前回決定のとおり、次回運営委員会は神戸大学を会場として、２月頃に開催するこ

とを確認した。 
 
 

以上 


